
 

Ergebnisprotokoll 
 

AStA Sitzung vom 03.03.2021 
(Öffentliche Sitzung) 

 
15:36 Uhr bis 17:00 Uhr 

 

 

Teilnehmer:  siehe Anwesenheitsliste 
Protokoll:  Friederich Vogel  
Ort:  Zoom  

 

• Anmerkung des Protokollführers 

-Das Protokoll ist unvollständig weil der Computer nach der Sitzung abgestürzt ist und die Word-
Datei leider nicht mehr herstellbar war. 

• Begrüßung 

-Begrüßung  und  Eröffnung der Sitzung  durch den Vorsitz um 15:36 Uhr. 

• Feststellung der Beschlussfähigkeit 

-Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

• Genehmigung der Tagesordnung 

-Tagesordnung wurde genehmigt 

• Bericht des Vorstandes  

-Allgemeine Probleme bei den online Klausuren wurden besprochen.   
-Die Referent*innen wurden bezüglich des Alumni-Managements befragt und dies wurde 
allgemein positiv aufgenommen. 
-Maxim und weitere Referent*innen wurden zu einem Gespräch bei Prof. Bendrat eingeladen  
-Die Messe „Kontakt-Ingenieur“ soll Online-Stattfinden, das auch in der Pandemie Studierenden 
die Chance gegeben wird Kontakte zur Industrie zu knüpfen. Allerdings soll die Klausurphase vor 
gehen. 



-Maxim und Tobias erklären sich bereit an einem Machbarkeits-Workshop der THGA für 
HISinONE teilzunehmen. 
-Es wurden neue Praktikanten für die Referate Öffentlichkeit und studentisches Leben 
eingestellt. 
-Dirk soll mehrere Chaträume auf Discord für einzelne Meetings erstellen für die Stammtische 
und weitere Themen, die ein größeren Austausch zwischen den Studierenden in der Pandemie 
ermöglichen sollen.  
-Die Stammtische auf Discord sollen auf der AStA-Website beworben und verlinkt werden. 
Allgemein soll es mehr Werbung für die Stammtische geben, da die Resonanz bisher sehr gering 
war. 

• Wissenschaftsbereiche 

-Der WB1 und WB2 plant ein Online-Interview zu machen, wo studierende fragen an einen 
Absolventen der THGA stellen können bezüglich seines Berufs Alltages etc. Vorschlag Volkan 
Avci. 
-Der WB3 berichtet das die Annahme des Stammtisches sehr gering ist und das der Referent 
bald sein Studium beenden wird und deswegen sich aus seinem Referat langsam zurück zieht. 

• Öffentlichkeitsarbeit  

-Es soll für die Erst-Semester einen Willkommensbrief geben, so das  jeder der neuen 
Studierenden an einer Veranstaltung teilnehmen kann. 

• Kartell  

--Die Cartel-Hompage soll aufgrund der allgemein Situation erstmal vom Netz genommen 
werden. 

• Sport 

-Das Sportangebot an der RUB ist wieder aufgenommen worden. 

• ISW 

-Es soll ein Sommerstartfest auf Discord am 29.03.2021 geben. Daran wird gearbeitet. 

• Gleichstellung 

-Es gibt wohl eine große Nachfrage für Gutschiene, diese können weiterhin angefragt werden. 

• Kooperation 

-Der Referent berichtet das er gerade seine Bachelor-Arbeit schreibt und wohl nach dem 
Sommersemester 2021 den AStA verlassen wird. 

•   Sonstiges 

 -Es soll ein StuPa-/AStA-Stammtisch geben, diese Information soll an Lennard und Sara 
weitergeleitet werden. 
-Es sollen zu den aktuellen Stellenangeboten Hinweise auf der AStA-Website gemacht werden 
sowie Rundmails verschickt werden. 
-Die Studierenden egal ob Voll- oder Teilzeit sollen in Zukunft per Mail frühzeitig auf die 
Anmeldezeiträume für die Klausuren hingewiesen werden. 



• Die Sitzung wurde um 17:00 geschlossen- 

•  

 
 
 
__________________________________ 
Vorsitzender  


